1881 2009 2/15

発行所/大阪府関係職員労働組合 〒540-0008 大阪市中央区大手前2-1-59 06(6941)0351・内線3740 直通06(6941)8079 FAX06(6941)4541

Eメール info @fusyokuro.gr.jp URL http://www.fusyokuro.gr.jp 発行人/平井賢治 編集人/西栫浩美 (1部10円)組合員の講読料は組合費に含まれています。

大阪新音コンサート

センチュリーレディースカルテット スプリングコンサート『**あかり**』

- 3月2日(月)19時~
- ザ・フェニックスホール

述が安心して すな大阪! みんな集まろ 2·12

阪の高校生に笑顔をくださ のもと、府民にわかっても がそれぞれの立場で問題提 いの会」の大川代表ら5名 会」の田丸副委員長、「大 組んでいくことが必要」と らえるようじっくりと取り こと。知事の支持率が今% 家) は「文化や芸術を理解 下部吉彦さん (音楽評論 訴えました。 してもらうのは大変難しい 「国際児童文学館を育てる ミニシンポジウムが行わ ワッハ上方の伊東館長

が正しい、 運営している」と指摘。 うした考えで府政 いものは切る。こ のは従う、従わな 勝つ、勝ったもの 強いものが

圧倒的な支持を得ている橋 がされないもとで府民から 厳しく批判。「真実の報道 大臣なら辞任してもおかし かない」等の発言は「文部 なってから意見を言いなさ 校生との会合で「政治家に 及しないマスコミの姿勢を くない」として、それを追 い」「日本から出て行くし を守る意思統一がされまし

れた実行委員会。参加者は 団体、労働組合から構成さ で、「潰すな大阪!みんな 橋下「行革」反対の熱気に 集まろ2・12」府民集会が 開催されました。 主催は、 開会あいさつにたった日 100名を超え、会場が 宮さんは「橋下知 下府政5つの大 がされました。| 罪」と題した講演 戸大学教授) から への断罪宣告..橋 橋下府政一年間

包まれました。

大きく広げ、 府民宣伝や口コミで真実を

かけました。 を開催しましょう」と呼び 勝どきの集会

認後、最後に参加者全員で 「橋下知事への要請」を確 弦楽∞重奏、合唱が行われ、 「ふるさと」を合唱し大阪 文化行事として、上方舞

2月12日府立青少年会館 |宮厚美さん (神 記念講演として



ル」の確立を

期雇用の雇い止め問題が大 確立を急務の課題と位置づ 年末の派遣村の呼びかけ人 きな社会問題となり、「反 であり、過酷な労働者の実 を開催しました。集会では、 け今春闘を取り組んでいま 府職労は「働くルール」の て全国に広がっています。 貧困」の運動が分野を超え 昨年末から派遣労働、有 1月31日、春闘討論集会

府職勞春鬪討論集会

態を取材し奮闘している毎 日新聞の東海林智氏を講師 まりました。講演後の討論 援の訴えがされました。 組 さんに会場からカンパが集 合専従 (無給) で働く中嶌

層の実態など「命を削る貧 困の労働現場から」と題し おおさか青年部の中嶌聡氏 に掲載)。また、地域労組 て講演がされました (2面 に招き、派遣村、働く貧困

組みが紹介され「大阪青年 体交渉など労働組合の取り ユニオン」結成の決意と支 から青年労働者の実態や団 府解体道: 持率が高い 地域宣伝行動を実施しまし の組合員が行動に参加、支 た。10箇所の駅頭で約80人 した。 革」の問題点を府民に訴え い橋下知事の本質 州制を企む「行

対する決定的な権利侵害 09春闘をたたかいます。 民みんなが、 れており、労働基本権に て、憲法に保障されてい ③住民のためにしっかり 改善と地域経済活性化、 利拡大、②住民のくらし 働き、生活ができる社会 るストライキ権が剥脱さ 合には、公務員法によっ 仕事ができる職場をめざ く労働者の生活改善と権 及び自治体関連職場に働 をめざす春闘です。 09春闘は、 自治労連は、①自治体 公務員労働者と労働組 全国の職場と地域で 労働者・国 人間らしく 由原則に従って団体交渉 票」を、すべての組合員 行動権の行 とのないように法律を改 与すること」「ストライ しない公務員に結社の自 の参加で成功させましょ と団結を示す「批准投 行動 (スト含む) の意思 すめられるもとで、団体 基本権回復」の議論がす 政府に勧告しています。 正すること」などを日本 上の重い刑罰を受けるこ 務員が民事上または刑事 キ権を正当に行使する公 権及びストライキ権を付 「国家の施政に直接従事 公務員労働者の「労働 一使・全国統一

です。当局も整備方針で、 ての府庁舎の役割は重要 される下、防災拠点とし

機動性の観点から防災情

限られ、大震災時には、 きな支障があることは明 認ができるまで使用不可 報○を低層階とし、現7 や、液状化が予想される トンネルや橋は、安全確 するとしています。 また、 の受ける7・∞階に設置 いますが、WTC案では 階を新別館低層階として ことからも、WTCは大 長周期地震動で最も影響 人工島のためアクセスが

結社の自由委員会」は

組連の要求に対し、「東 戸の人がみたら笑われま 移転とするならば、「神 笑われますよ」と言いま すよと」お返ししたい。 大阪の中小企業がみたら したが、この案でWTC 昨年橋下知事は、府労

実施

の批准投票

全国

統

動ス

ト含む)

関係機関と連携 災害対策本部 災害を想定し、 阪府は、地震 職員の参集、 による大規模 1月16日**大**

した訓練を実施していま

東南海他大地震が予測

変えよう! 労働者が モノ」のように扱われる み、府民共 重要性などの発言が続きま させる運動の強化、「働く ルール」確立めざす取り組 2月4日は、府下一斉の 六同・地域活動の

は、府民のくらしを守る せてないから。価値観が いうことでは...。 いますが、この価値観に 決定的に違う」といって するのは、価値を見いだ 災とかアクセスを問題に 移るということが先。防 という観点は全くないと 知事は「まずあそこに